

FAQs Tauffest 23. August 2025

- Ich bin mir unsicher – mit wem kann ich sprechen?
- Melden Sie sich bei uns: Pfarrerin Anke Arnold 015734918108 oder anke.arnold@evlks.de
- Wir organisieren ein persönliches Gespräch mit Ihnen. Dort können Sie alles, was Sie bewegt, loswerden.
- Mehr über die Taufe erfahren Sie [hier](https://www.ekd.de/taufe-ein-geschenk-des-himmels-71687.htm) (verlinkt zu <https://www.ekd.de/taufe-ein-geschenk-des-himmels-71687.htm>)
- Ich will mein Kind / meine Kinder beim Tauffest taufen lassen – was muss ich tun?
- Wir freuen uns, dass Sie dabei sein wollen! Bitte melden Sie sich [an](https://kalender.evlks.de/webformular/input/liste/fbbca181-983b-4990-9bd5-9bd21c2bc37e) (verlinkt zum Anmeldeformular <https://kalender.evlks.de/webformular/input/liste/fbbca181-983b-4990-9bd5-9bd21c2bc37e>)
- Was passiert, nachdem ich mein Kind beim Tauffest angemeldet habe?
- Wir möchten Sie gern kennenlernen. Dafür wird Pfarrerin Anke Arnold Kontakt mit Ihnen aufnehmen. Am Dienstag, 12. August 2025 um 17 Uhr wird ein Informationsabend stattfinden. Dazu erhalten Sie eine Einladung.
- Was passiert mit der Taufe?
- Die Taufe ist das Zeichen einer ganz besonderen Verbindung zwischen Menschen und Gott. Zudem gehören Sie mit der Taufe zur weltweiten Gemeinschaft von Christen. Sie sind damit auch Teil unserer Ev.-Luth. Kirchgemeinde Dresden Blasewitz.
- Können wir unser Kind taufen lassen, wenn weder Vater noch Mutter in der Evangelischen Kirche sind?
- Wir freuen uns, wenn Sie Ihr Kind taufen lassen. Dem steht nichts im Weg. Getauften Kinder stehen mit der Taufe ein oder mehrere Paten, die zur evangelischen Kirche gehören sollten, zur Seite um sie zu begleiten und zu bestärken. Gerne unterstützen wir sie bei der Suche nach Paten.
- Brauche ich Paten?
- Bei der Taufe eines Kindes braucht es mindestens einen Paten/eine Patin, die der evangelischen Kirche angehört. Wir unterstützen Sie gern bei der Suche.
- Ab 14 Jahren sind Paten keine Pflicht. Vielleicht möchten Sie aber, dass besondere Menschen Sie auf diesem Weg begleiten. Das ist als Pate oder Taufzeuge möglich.

- Kann ich mir den Pfarrer oder die Pfarrerin aussuchen?
- Falls Sie eine ganz bestimmte Pfarrperson möchten, fragen Sie gern bei Pfarrerin Anke Arnold (01573/4918108) nach. Wir können nicht versprechen, ob Ihre Wunschpfarrperson in Frage kommt. Doch in jedem Fall findet sich eine Pfarrperson, die Ihr Kind tauft.

- Was kostet das?
- Grundsätzlich ist das Tauffest kostenfrei für Sie. Sehr dankbar sind wir für alle Spenden, die dazu beitragen das Fest gelingen zu lassen und uns helfen, vielleicht auch ein Tauffest 2026 feiern zu können.
- Wie viele Angehörige kann ich mitbringen?
- Sie dürfen mitbringen, wen Sie gern dabei haben wollen. Bitte geben Sie auf dem Anmeldeformular eine ungefähre Personenzahl an, damit wir alles gut organisieren können und genügend Sitzplätze vorhanden sind.
- Wo genau findet das Fest statt?
- Auf dem Gelände der Versöhnungskirche zwischen Schandauer Str. 35 und Wittenberger Str. 96
- Muss ich eine Taufkerze mitbringen?
- Gern dürfen Sie eine eigene Taufkerze mitbringen. Ideen zur Gestaltung finden Sie unter (<https://www.ekd.de/taufe-ein-geschenk-des-himmels-71687.htm>)
- Was bedeutet Tauffest?
- Freuen Sie sich auf einen Open- Air- Gottesdienst mit Musik auf dem Gelände der Versöhnungskirche. Getauft wird zwischen Versöhnungskirche und Pfarrhaus. Dafür werden ggf. mehrere Taufschalen bereit stehen. Ihr Kind wird von der Pfarrperson getauft, die Kontakt mit Ihnen hatte. Nach dem Gottesdienst gibt es einen kleinen Imbiss, Musik, Zeit für Gespräche, die Möglichkeit zu bleiben oder zu gehen und hoffentlich ein Gefühl, etwas Schönes mit Gott erlebt zu haben.
- Was passiert, wenn es regnet?
- Dann werden wir nicht nur vom Taufwasser nass. :) Bringen Sie **bitte** in diesem Fall Schirme oder Regenbekleidung mit. Bei Unwetter nutzen wir die Versöhnungskirche und das Gemeindehaus.
- Muss man bei der Taufe einen bestimmten Dresscode einhalten? Etwa weiße Taufkleidung?

- Früher gab es die Tradition des weißen Taufkleides. Es symbolisiert, dass alles, was uns von Gott trennt, bei der Taufe abgewaschen wird. Wer seinem Kind ein schickes weißes Taufkleid anziehen möchte, kann das tun. Grundsätzlich ist bei der Taufe der Dresscode nicht so wichtig. Wichtiger ist, dass biblisches Wort, Wasser, Gott und Mensch zusammentreffen. Daher kleiden Sie sich so, wie Sie sich wohl fühlen! Ob festlich, sommerlich oder ganz leger, Gottes Geist wirkt unter aller Oberfläche.